

鴨川小学校だより

令和6年7月2日第12号（保護者の皆様へ）

学校オープンアンケート

○プールの授業は、先生と一緒に、子どもたちが自分のペースで泳いでいるのを見て、鴨川ならではのだなと思いました。情報セキュリティ学習で、長時間ユーチューブを見ることは脳に悪いことを教えてもらい、家で時間を決めることにしました。少しずつ時間を少なくできるようにしたいです。パントマイムは、子どもたちが楽しそうに観ていたのが良かったです。ありがとうございました。

○水泳の授業は初めてのことであったのですが、子どもたちの様子がよくわかったし、各学年、個人個人に応じた教え方で良いなあと思いました。自然と応援したり、ほめたりしていて、すごかったです。パントマイムも楽しく観ることができました。途中、リンクすることがあり、心がとても動きました。すごい表現で伝わってきたので、良い機会だったと思います。ありがとうございました。

○毎年のことながら、情報セキュリティ学習は勉強になります。子どもたちはよく知っているアプリやユーチューブ、母はあまり知らずでした。パントマイム、楽しかったです。子どもたちも見ることのない物を見ることができて、何か感じたりすることができたでしょう。水泳の授業、とても楽しそうに皆でしているのが良かったです。

○なかなか見ることのできないプールの授業だったので、かわいい子どもたちの姿を見られ、とても良かったです。情報セキュリティでは、子どもを守るために、さらに気をつけようと思わせていただきました。パントマイムでは、子どもだけでなく、大人も楽しませていただきました。ありがとうございました。

○セキュリティ学習でのお話がとても勉強になりました。睡眠をしっかりとらないと感情コントロールができなくなる、人を傷つける人の幸せホルモンの出方など、とても興味深かったです。それを子どもたちと一緒に聞けてよかったです。水泳の参観では、泳ぎの苦手な子どものそばで先生がサポートしてくださっているのが安心したし、子どもたちが楽しそうだったので、こちらも楽しく見させてもらいました。

○プール授業の参観は初めてでしたが、子どもたちはちゃんとルールを守り、安全に楽しくできているようで、とてもよかったです。情報セキュリティのお話は、子どもたちにもとても分かりやすくお話ししてくださっていて、身近にある危険について改めて考える良い機会でした。マイムの時間は、子どもも大人も芸術に触れることができた楽しい時間でした。プロの方の表現にはとても驚き、感動がありました。子どもたちも楽しみながら、本物を目の前にできてよかったです。

○情報セキュリティ学習、大変参考になりました。子どもたちの知っていることでも、初耳であることが多かった。私と今の子どもたちとの距離を再認識できました。

○パントマイムの公演はとても良かったです。子どもたちもとても喜んでいただいているように思います。

○パントマイムの奥深さに感動しました。楽しい時をありがとうございました。子どもたちの元気いっぱいの水泳、良かったです。

※ありがたいご感想等いただき、大変嬉しく思いました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

(校長 福井 明)